

Asegura presidente sirio que Cuba seguirá liderando movimiento independentista en América latina



La Habana, 21 jul (RHC) El presidente de Siria, Bashar Al Assad, afirmó que Cuba es y será la punta de lanza del movimiento revolucionario e independentista en América Latina.

En declaraciones exclusivas a la agencia de noticias Prensa Latina aseguró que el Líder Histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro es un símbolo en ese sentido.

En otra parte de sus declaraciones, enfatizó que la prioridad actual del Ejército sirio es combatir al Estado Islámico y otros grupos terroristas.

Vaticinó el jefe de Estado sirio que el equilibrio de fuerzas se inclina a favor de las fuerzas gubernamentales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/100587-asegura-presidente-sirio-que-cuba-seguira-liderando-movimiento-independentista-en-america-latina>



Radio Habana Cuba